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Information durée de vie des tubes Fixolid 

 

Les mentions de numéro de lot et date de fabrication sur les tubes sont intégrées à titre purement indicatif 

pour notre unité de production et ne constituent pas d’engagement ni limite sur la durée de vie des produits 

Fixolid. 

Dans sa formule actuelle le produit est utilisable plusieurs années dans des conditions de stockage normales 

(température ambiante 20°) 

Les produits sont garantis contre tout vice caché à date de livraison mais les réclamations peuvent être 

étudiées, sans présager de leur éventuelle acceptation, jusqu’à un an après si un défaut de fabrication était 

avéré. Dans ce cas il sera nécessaire de nous retourner un échantillon. 

 

The indications of the batch number and date of manufacture on the tubes are included purely as an indication 

for our production unit and do not constitute any commitment or limit on the lifespan of the Fixolid products. 

In its present form, the product can be used for several years under normal storage conditions (ambient 

temperature 20°) 

The products are guaranteed against all hidden defects at the date of delivery but claims can be investigated, 

without presaging to their eventual acceptance, up to one year after if a manufacturing defect is proven. In this 

case it will be necessary to send us a sample. 
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Responsable des ventes Fixolid 
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